

Vos questions / nos réponses

# Grossesse échographie

Par [Profil supprimé](#) Postée le 15/10/2018 21:39

La gynécologue peut elle déceler des signes de consommation de cocaine sur la première échographie ?

---

**Mise en ligne le 17/10/2018**

Bonjour,

Même si une échographie n'est pas un examen permettant de dépister, au sens strict du terme, des usages de stupéfiants, la recommandation faite aux femmes enceintes faisant usage de produits psychoactifs (alcool y compris) est d'informer les médecins qui vont suivre leur grossesse de leurs consommations, qu'elles soient occasionnelles ou régulières.

Ce type d'information permet, si nécessaire, de suivre l'évolution de la grossesse avec plus d'attention, à la fois dans le développement du fœtus mais aussi dans l'état général de santé de la future maman. Comme pour la plupart des produits, il peut exister avec la cocaïne des incidences particulières chez la femme enceinte qui en consomme mais aussi chez son fœtus, ce produit traversant la barrière placentaire.

Nous ne savons pas dans quel cadre vous posez cette question. Dans le cas où vous auriez des inquiétudes liées à situation précise, que cela vous concerne directement ou indirectement, n'hésitez pas à nous recontacter. Nous sommes joignables tous les jours de 8h à 2h au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit).

Cordialement.

---